



珍プレー好プレー続出!! パークゴルフ交流大会

10月5日、教育委員会主催（町建設協会共催）による第1回「町民パークゴルフ交流大会」が夕陽が丘パークゴルフ場で開催されました。今回の大会は、利用者からの大会を開催してほしいという要望とあわせ、愛好者による組織づくりの促進を目的として開催しました。大会には68人が参加し、4人でチームを結成。（全17チーム）18ホールストロークプレーによるハンディキャップ方式で熱戦を繰り広げました。朝から雨模様でしたが、スタート直前には雨も上がり、参加者は秋晴れの中で気持ちよくプレーをしていました。

開催結果（上位3チーム）：①スクランブルA ②海友クラブ ③チームあやかん

瀬棚パークゴルフ愛好会 （仮称）会員を募集中!!

詳しくは教育委員会事務局までお問い合わせください!!

【担当：尊保・平山 ☎7-3322】



編集後記

味彩倶楽部に来た「もみあげ新さん」は、私もテレビで何度か見たことがあるのですが、実際にお会いするとその怖そうなイメージとは裏腹に、大変気さくな方でした。瀬棚町の食材を活かしつつ、発想を変え、ちょっと工夫するだけでおいしい料理ができる。しかも簡単にということも教えていただき、皆さんも大変参考になっていました。実際に料理もご馳走になりましたが本当においしかったです。

いよいよ、高速インターネット回線「ADSL」が瀬棚町（一部地域を除く）で開通しました。皆さんも今は快適なインターネットライフを送っていることでしょう。（なんととっても速度が早い!）。皆さんの中には今回の開通をめぐりにインターネットを始められた方もいると思いますが、身に覚えのない請求をされたりなど、悪質な手口を使うところもありますので、十分気を付けながら、インターネットの利点を活用していただきたいと思います。瀬棚町のホームページも頑張らせて更新していきますので、ぜひブックマークに登録をお願いします。（尾）